



2月の予定



- 2日(水) 節分お楽しみ会
職員会議(18:30~)
- 8日(火) 身体測定
- 16日(水) 職員会議(18:30~)
- 24日(木) 避難訓練
- 26日(土) 来年度新入園児説明会

☆ おわかい ☆

・2月26日(土)は令和4年度新入園児説明会を予定しています。園の都合で保護者の皆様には、大変ご迷惑をおかけいたしますが、お休みできる方は、できる限りご協力をお願いいたします。また出欠を取らせていただきますので、よろしくお願いいたします。

<3月の行事予定>

- 3日(木) ひな祭りお楽しみ会
- 8日(火) 身体検査
- 16日(水) お別れ会

※3/26(土)新年度準備を予定しています。園の都合でご迷惑をおかけいたしますが、お休みできる方はご協力をお願いいたします。



2月園だより

2022. 2. 1 小規模保育園南部町ベアーズ
園長 長谷川 享子

暦の上では、『立春』を迎えますが、一年で一段と寒さを感じる季節となりました。子どもたちは、ひんやりとした空気を肌で感じたり、白い吐息を吐いたり、小さい体で季節を感じながら過ごしています。

先日、節分に向けて鬼を作りました。一人一人の個性がよく出て、見ていてとても楽しくなる作品ができました。伝統的な行事に関する活動を通して子どもたちにもいろいろなことを教えていってあげたいと思います。

2月は「にげる月」3月は「さる月」と言われ、あっという間に月日が過ぎていきます。子どもたち一人一人の成長を感じながら、一日一日を大切に過ごしていきたいと思います。



2月3日は節分

節分とは、本来「季節を分ける」つまり季節が移り変わる節目を指しています。季節の変わり目には邪気(鬼)が入りやすいと考えられ、その邪気を払うために行うのが「豆まき」です。大豆には邪気を払う力があるとされています。

節分お楽しみ会では、こぐま組さんが作った小さいボールを豆に見立てて、鬼に向かって「おにはそと〜!」「ふくはうち〜!」と子どもたちの心の中に住んでいるおこりんぼおにや泣き虫おになど、鬼退治したいと思います。



<新型コロナウイルス感染症 について>

鳥取県では、新型コロナウイルス感染症者が日ごとに増えています。新型コロナウイルス感染症の拡大防止のため、登降園時の玄関対応、おしぼりの使用中止など、ご協力ありがとうございます。子どもたちを守るため、感染対策の徹底を心がけていきたいと思います。

ご家庭でも、不織布マスクの着用、手洗い、うがいなど感染対策の徹底をお願いいたします。

また、風邪症状がある場合は、早目の受診をお願いいたします。



☆ おしらせ ☆

・2月に内科健診を予定しております。2歳児は目の検査も行います。問診票は後日配布いたします。

・3月16日(水)にお別れ会を計画しています。こぐまぐみのお兄さん、お姉さんに「ありがとう」の気持ちを込めて、転園する子どもたちに「たのしかったね」の思いを込めて楽しい時間が過ごせたらと思っています。